

zu TOP

Mainz, 17.03.2015

Anfrage 0606/2015 zur Sitzung am 25.03.2015

Landesweite Ehrenamtskarte nun auch in Mainz (SPD)

Vor kurzem hat die Landeshauptstadt Mainz die Kooperationsvereinbarung mit dem Land Rheinland-Pfalz unterschrieben: Die Ehrenamtskarte wird nun auch in Mainz auszugeben. Die landesweite Ehrenamtskarte ist zugleich Dank und ein Beitrag, das Ehrenamt zu fördern und attraktiv zu halten. Die SPD-Stadtratsfraktion begrüßt dies.

Anerkennung und Würdigung für Menschen, die ihre Freizeit in den Dienst gemeinwohlorientierter Arbeit stellen, sind gesellschaftliche Aufgaben von Bedeutung. In den vergangenen Jahren konnte auf Initiative der SPD-Stadtratsfraktion ein weiterer Beitrag geleistet werden, indem das Engagement im Rahmen des Freiwilligen Sozialen Jahres und des Bundesfreiwilligendienstes in Mainz verstärkt gewürdigt wird.

Wir fragen die Verwaltung:

1. An welche Stelle in Mainz muss man sich wenden, um eine Ehrenamtskarte zu erhalten?
2. Welche Voraussetzungen müssen Ehrenamtliche erfüllen, um eine Ehrenamtskarte zu erhalten?
3. Welche Vergünstigungen sind mit der Ehrenamtskarte in Mainz verbunden?
4. Bestehen Planungen den bislang ausschließlich in Mainz gültigen Ehrenamts-pass vollständig durch die Ehrenamtskarte zu ersetzen?

gez.

Dr. Eckart Lensch
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion